



9630-4-2

Santiago, 8 de mayo de 1991

Señor Ministro de Transporte y Telecomunicaciones
Don Germán Correa Díaz
Señor Director General del Metro de Santiago
Don Oscar Guillermo Garretón
Señor Director General de Ferrocarriles del Estado
Don Ignacio Echeverría

ESTIMADOS AMIGOS:

Mucho agradezco a Uds. la invitación que me han hecho para asistir a la inauguración del Metro-Tren que unirá Santiago con Til Til.

Lamentablemente los múltiples compromisos contraídos con anterioridad, me impiden asistir a tan importante acontecimiento como hubiera sido mi deseo.

Los planes emprendidos por el Ministerio de Transporte, en orden a mejorar las condiciones de movilización de las comunas más populosas del Gran Santiago, han empezado a rendir los frutos esperados. Esta nueva línea que combina el Metro con el Ferrocarril beneficiará directamente a los habitantes de Renca, Quilicura, Lampa y Til Til, y por cierto contribuirá a descontaminar la ciudad.

Aprovecho la oportunidad para hacer llegar un cariñoso saludo a los vecinos de esas comunas y localidades amigas.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR